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 Faninterview 
Heute: Romano Glasner 
 
Was bedeutet für Dich Eishockey? 
Ist zum festen Bestandteil meines Lebens geworden 
 
Wieso gehst Du zum Eishockey? 
Weil es der geilste Sport der Welt ist 
 
Wie unterstützt Du die Husky’s? 
Indem ich bei Heim- und Auswärtsspielen dabei bin und 
auch versuche nebenher einiges zu machen, z.B. Pucky 
etc. 
 
Dein schönstes Erlebnis mit den Husky’s? 
Verbandsligameister und Regionalligapokalsieger  
2004/2005 – und kein Spiel verpasst 
 
Deine größte Enttäuschung mit den Husky’s? 
Als wir letzte Saison gegen den EV Bitburg verloren 
Haben – das darf einfach nicht passieren 
 
Wer sind Deine Lieblingsspieler? 
Eigentlich alle, aber besonders Marco Hillgärtner, da er  
Alles für den Verein gibt 
 
Was hälst Du von den Neuzugängen? 
Sie passen vor allen Dingen menschlich super ins Team 
 
Was gefällt Dir an den Spielern? 
Das sie alles geben und nicht überheblich werden 
 
 
Was ärgert Dich an den Spielern? 
Der Abschluss einiger Stürmer – Mal einfach draufschießen statt die ganze Zeit rumzuzocken 
 
Wie findest Du die Atmosphäre im Zirkuszelt? 
Denke es könnte besser sein, in der Stadt Trier steckt ein großes Potential was man ausnutzen sollte 
 
Bist Du regelmäßig bei den Auswärtsspielen / Auswärtsfahrten  mit dabei? 
Na klar 
 
Könntest Du Dir vorstellen den Verein in irgendeiner Weise zu unterstützen? 
Mach ich doch (siehe oben) 
 
Welches ist für Dich der größte Eishockeyspieler, der jemals für den ESV / EHC / ESC Trier 
gespielt hat? 
Metty Gassel 
 
Für wie stark schätzt Du die Husky’s in dieser Saison ein? 
Hoffe das wir den Regionalligapokal gewinnen – das dürfte locker drin sein – damit wäre die Saison 
dann gerettet 
 
Wie siehst Du die Zukunft des Eishockeysports in Trier? 
Mal schaun, wir sind denke ich auf einem guten Weg aber es sollte sich noch einiges ändern. Es dürfte 
denke ich noch einige Zeit dauern bis wir wieder da sind wo wir einmal waren. 

Steckbrief 
 

 
 
Standort beim Heimspielen: in 
der Eishalle 
 
ESV / EHC / ESC-Fan seit: dem 
20.10.2002, noch kein Spiel 
gesehen aber direkt im Fanclub 
Mitglied geworden 
 
Lieblingsvereine: Kölner Haie, , 
ESC Trier, ESC Plätt Devils Trier 
 
Selbst aktiv: ESC Plätt Devils 
Trier 
 
Hobbys: Eishockey, Dart,  
Fußball, Internet 
 




